

(防犯・防災通信) **緑 の 風**

西町町会 防犯・防災部長



新年度が始まります。環境が変わる方も多くなります。地域の力が大切です！！

◇【交通安全】

🌸春の全国交通安全運動🌸

運動の期間

4月6日（土）から15日（月）までの10日間

運動の重点

- ・こどもが安全に通行できる道路交通環境の確保と安全な横断方法の実践
- ・歩行者優先意識の徹底と「思いやり・ゆずり合い」運転の励行
- ・自転車・電動キックボード等利用時のヘルメットの着用と交通ルールの遵守

長野県交通安全スローガン

「信濃路は みんなの笑顔 つなぐ道」

●長野県内の人身交通事故発生状況（令和6年）（長野県警 HP より）

今、行動のとき！交通安全「私から！」

| 令和6年 | 件数（件） | 死者数（人） | 負傷者数（人） |
|----------|----------|----------|-----------|
| 3月20日現在 | 1,026 | 11 | 1,229 |
| 前年比（増減率） | 50（5.1%） | 4（57.1%） | 63（23.1%） |

昨年同時期に比べ、**1，5倍以上の交通死亡事故が発生しています。**（長野県 HP より）

令和6年に発生した交通死亡事故

- ・夜間、道路横断中の歩行者と車両が衝突する事故（3件）
- ・信号交差点における出会い頭事故（2件）
- ・道路外に転落した事故（3件）
- ・対向車線にはみ出し、対向車線と正面衝突した事故（1件）
- ・停車中の車両に追突した事故（2件）

◇【防災】 地震への備えについて

地震はいつどこで起きるかわかりません。また、こうすれば絶対助かるという方法も存在しません。まずは、建物の安全性を高めるなど「命を守る」「けがをしない」ための環境づくりが地震対策の第一歩です。そして地震が起きたときには、その場の状況に応じた適切な対応を取り「命を守り抜く」ことが肝心です。

2014年（平成26年）11月22日午後10時8分に長野県北部を震源とするマグニチュード6.7の地震が発生しました。白馬村では震度5強を観測しました。（小谷村、小川村で震度6弱、この地震では40人以上の重軽傷者、全半壊を含め1500棟以上が損傷し多数の住民が避難）

さる3月7日に、白馬村の一番被害が大きかった堀之内地区（軒数80軒；1～8組）を訪問し、7組組長の柏原氏のお話を伺ってきました。7組は10軒のうち9軒が全壊、うち2軒が倒壊し4名が下敷きになったとのことでしたが、ご近所で1時間から1時間半の救助活動で救出でき、結果、一人の犠牲者も出なかったとのことでした。（重傷は3名）幸い、①出火しなかったこと、②動ける人がとっさに行動（救助活動）したこと、③合わせてご近所のことはよく知っている（冗談で通帳の置き場所も知っていると言ってくれました）ことが大変良かったとのことでした。

しかしながら、普段は二人暮らしのお宅から、二人を救助して病院へ送ったのでその家は安否確認済としたところ、当日親族が来訪しており、実は4名が在宅であったと後から知って冷や汗ものだったとのことでした。来訪親族2名は崩れた家屋の隙間に閉じ込められたとのことでしたが、手元にスマートフォンがあり現場から110番して助かったとのことでした。家の中でもスマホは携帯していてよかったとのことでした。



◎防犯防災通信「緑の風」（カラー版）は、パソコン、スマホで読むことも可能です。
松本市のホームページから➡地域の掲示板➡城北地区➡各町会から➡西町町会へ